
35 jahre förderverein reitschule

der förderverein wird schon 35 und dies soll anlass für rückblick und grossen 
dank an die treuen und neuen vereinsmitglieder sein.

in all den jahren konnte der vorstand grosse (wie: jubiläumsbuch, umbauten, 
lichtanlage…), kleine (wie: frauenchor, filmclips, ausstellungen…) und 
manchmal auch keine (pandemie…) projekte unterstützen. 
nach fetten jahren mit vielen mitglieder-beiträgen mussten wir aber auch 
einen mitglieder-rückgang (alter/tod/umzug ohne angaben) feststellen. und 
auch einen rückgang bei den beitragszahlungen, was sehr schade, teils aber 
auch nachvollziehbar ist, nach zwei jahren faktischem stillstand und 
entsprechend mageren jahresberichten.
glücklicherweise gibt es aber auch immer wieder spenden und neue 
mitglieder. insbesondere neue, junge vorstandsmitglieder aus dem stadtrat, 
die sich dort und bei den „stadtgesprächen“ für die reitschule einsetzen.
nach der covid-depression ist wieder bewegung in die angebote und 
aktivitäten gekommen, grössere projekte sind unterwegs und werden unsere 
unterstützung brauchen.

all den mitgliedern, die dem verein und damit der reitschule treu geblieben 
sind, möchten wir dies jahr anlässlich der jahresversammlung mit einem 
filmabend mit unveröffentlichten reitschul-perlen und anschließendem 
apéro danken!
(bitte um anmedung bis ende juli an foerderverein@reitschule.ch)

der vorstand: hasim sancar, andreas krummen, michael sutter, anna jegher, 
jürg lüdi, beat stähli, leta ommerli (administration)
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